
INTERVIU A...

Antonio Ruiz Giménez

Conocer a los demás es importante. BAELO preten
de entrevistar a aquellas personas que revistan algún in
terés para nuestra sociedad y nadie mejor para comen
zar, que nuestro Alcalde, Antonio Ruiz Giménez.

— Antonio ¿quién eres? ¿de dónde vienes?
— Soy de Guadix, (Granada), hijo de familia nume

rosa (quince hermanos) y allí comencé mis estudios de
bachiller, terminando Magisterio en Granada. Hice las
consabidas oposiciones y me destinaron a Tarifa, en
1971, en donde pensaba estar poco tiempo y ya ves,
me casé con una tarifeña, mis hijos son de aquí y aquí
estoy.

— Vienes precedido de fama de seriedad, ¿es asi?
— Aparentemente soy serio, pero los que me cono

cen, saben bien que no es así.
— La Alcaldía, ¿qué representa para ti: un trabajo,

un cargo a trayente?

— En principio me planteé el cargo como un tra
bajo que podía compaginar con la escuela, pero me doy
cuenta que a la Alcaldía hay que dedicarle muchas
horas. Durante estos cuatro años yo voy a trabajar
como Alcalde. Y esto lo considero como un servicio al
pueblo y también lo considero un trabajo: mi trabajo.

— De ios proyectos que había en el programa de!
P. S. O. E. ¿ cuáles se han realizados, cuales se realizarán y
cuáles quedarán sin hacer?

— Nuestro programa es sencillo y es pronto para un
juicio en tan pocos meses, en los que nos hemos dedica
do a estudiar el Ayuntamiento: sus posibilidades reales,
presupuestos, gastos... Debido a la sequía, nuestro ma

yor esfuerzo ha sido paliarla. Mira: un proyecto es la
construcción de dos presas, porque si falta el agua, todo
va mal: industrias, turismo. Y sobre todo lo que hemos
hecho son gestiones, muchísimas gestiones.

— Hablando de gestiones, ¿qué pasa con ia curva?
¿se hará el desvío de ia carretera?

— ¡La curva famosa! El desvío iba a comenzar este
año, pero la subasta de la obra quedó desierta y hemos
revisado de nuevo el presupuesto, adjudicándose la
construcción a otra empresa.

— Este desvío, ¿perjudicará o beneficiará?
— No creo que nos perjudique. Al contrario, nos be

neficiará al desaparecer el punto negro que representa la
curva.

— Antonio, el dinero. Hablemos de él, ¿consigue ei
Ayuntamiento equilibrar la balanza ingresos-gastos?

— No. Estamos terminando el presupuesto de 1 983
y no se encuentra nivelado.

— ¿A qué se debe? ¿Exceso de personal, obras mu
nicipales?. ..

— No tenemos exceso de personal. El déficit es más
bien debido a que no se recaudan todos los impuestos
debidos, bien porque no se paguen, bien porque sean
baratos y estén anticuados.

— Esto nos lleva a un problema candente: los suel
dos de concejales y alcalde ¿qué nos dices?

— Lo ideal sería que hubiera una dedicación exclusi
va, que no hubiera que dedicarse más que al Ayunta
miento, que éste fuera lo suficientemente rico como pa
ra pagarle a cada cargo electo un sueldo, sobre todo a
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aquellos que sean responsables de áreas o que lleven al
guna delegación.

— Para que quede claro, ¿vais a cobrar?
— Legalmente la Corporación debe recibir un por

centaje de presupuesto del Ayuntamiento, porque el car
go origina gastos, como asistencia a plenos, permanen
tes, comisiones informativas. Y gastos de representa
ción, que obligan a vestir mejor, lo que supone un de
sembolso extra; también se viaja... No podemos ir por
ahí en vaqueros. Todo esto representa un dinero que de

algún sitio tiene que salir, pero esto no es un sueldo. A
los concejales no se les paga un sueldo.

— Para 1984, ¿en cuánto se van a incrementar ios
impuestos municipales?

— Mucho no aumentarán, pero sí se pondrán al día
determinados impuestos que han quedado desfasados.
Por otro lado, hay que valorar que si se paga más, se re
cibe más a cambio, por ejemplo, los dos coches compra
dos a la policía municipal, cuya plantilla también se ha
ampliado.

— El término de Tarifa es rico en corcho, ¿cuál es su
situación?

— Nuestro corcho no es de mucha calidad y hemos
tenido que venderlo perdiendo incluso dinero, por no
venderse en su momento. Queríamos consorciarnos con

todas las poblaciones productoras de corcho, unificando
precios y así nos beneficiaríamos nosotros, al tener cor
cho de peor calidad.

— ¿Qué se puede hacer en Tarifa para aumentar el
turismo?

— El turismo es la única fuente de ingresos grande
de nuestro municipio. Hay que procurar que el campeo
nato de windsurfing vaya en aumento; pero sobre todo,

dotar de infraestructura turística a la zona, hoteles, ca

rreteras, servicios a los turistas para su distracción...
— ¿Bolonia como atractivo turístico?
— Existe el proyecto de hacer un museo monográfi

co de lo allí descubierto, reuniendo las piezas hoy dise
minadas.

— Ei túnel del Estrecho.

— Técnicamente es viable. Pero costosísimo. El rey

de Marruecos es un entusiasta de la idea y ojalá por el
bien de Tarifa se construya.


